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REQUERIMENTO N° 138/2021
 

Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio do presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal e à Secretaria de Educação, solicitando
as seguintes informações: 1. Existe a possibilidade da mudança de nomenclatura e reenquadramento
funcional das agentes de atividade em educação, conforme acordado com a categoria? Caso positivo,
informar quando será protocolado o projeto de lei para apreciação. Caso negativo, encaminhar parecer
jurídico da Procuradoria Geral do Município. 2. Diante do conhecimento formal de que as agentes de
atividade  em  educação  exercem  funções  além  de  suas  atribuições,  quais  medidas  foram/serão
tomadas?  3.  Considerando  que  a  Lei  Complementar  n.  362/2019  não  atendeu  integralmente  o
acordado entre o Poder Executivo e as profissionais da categoria e tendo sido ele aprovado em regime
de urgência, informar quando será encaminhado projeto de lei  que contemple o direito a promoção
vertical  dos agentes em atividade em educação para as  faixas de vencimento III  e  IV  em razão da
titulação em mais  de uma pós-graduação em nível  de especialização.  Caso não haja  a  intenção da
alteração, justifique. 4.  Encaminhar Relatório Final  contendo os Estudos e Propostas elaboradas pela
Comissão de trabalho nomeada através do Decreto nº 11.232/2018, conforme art. 3.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Há  anos  esses  profissionais  vêm  reivindicando  a  mudança  de  nomenclatura,  reenquadramento
funcional,  gratificação  e  melhorias  no  plano  de  carreiras,  sendo  seu  pleito  conhecido  pelos  agentes
políticos.
Contudo,  apesar  dos  pequenos  avanços,  esses  profissionais  afirmam  que  outras  demandas,  antes
prometidas, agora restaram esquecidas.
Diante disso e a fim de esclarecer a possibilidade jurídica e cumprimento do acordado entre a categoria
e Poder Executivo, é que se faz necessária as respostas do presente questionamento.
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